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「議会報告会・意見交換会」における意見等について 

 

日頃より、当市議会の活動にご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、当市議会では議会基本条例に基づき「議会報告会・意見交換会」を 11月 18日に「子

育てを楽しめるまちづくり」をテーマに意見交換を中心として開催し、市民から施策に対す

る意見・要望をいただきました。 

いただいた意見・要望につきましては、広報広聴委員会で整理し、取り扱いを協議してま

いりました。 

つきましては、市民から寄せられた意見・要望のうち、早急に行政経営の参考としていた

だきたい事項について、下記のようにとりまとめましたので、要望いたします。 

なお、市民からいただいた意見・要望のうち、所管の常任委員会で協議する事項について

も、今後、改めて要望することがありますので申し添えます。 

また、意見・要望とその取り扱いについては、今後、議会ホームページで公表させていた

だきます。 

記 

 

１ 早急に関係課で協議していただきたい事項 

    別紙１による 

  

２ 常任委員会で協議する事項 

   １） 総務文教委員会 

    ・子育て世代へのサポート体制について 

    ・子どもたちの声を反映できるまちづくりについて 

    ・地域全体での子育てについて 

    ・保育園の一時預かり金額の見直しについて 

 

  ２）産業厚生委員会 

    ・不妊治療への支援拡充について 

 

３ その他 

    上記１、２以外のいただいた意見・要望等の取り扱いについては、別紙２による。 



別紙１

項目 市民からいただいた主な意見、要望 議会側の意見

現在想定される子どもたちの遊べる場所について、防犯、遊具の危険性、交
通などの安全確認が必要。

公園管理等については行政が行うべきものである。また、その他事項につい
ても民間や地域団体等との連携により実施できる可能性がある。

２．子どもたちが集まれる場所（土日・雨の日・冬場・1日中でも自由
に遊べる場所・上越オーレンプラザ等）を充実してほしい。

新図書館等複合施設に設置される子ども広場について、保護者の意見を考
慮してはどうか。また既存施設の周知方法等の見直しをすべき。

３．子どもと一緒に遊ぶ場、ごはんを食べる場所を充実してほしい。 新図書館等複合施設で提案のような運営をしてはどうか。

１．ベビーカーや車いすでも入りやすい芝生公園があると良い。公園
は車いすで入れない。

利便性向上の観点から、公園のユニバーサルデザイン化を進めるべき。

２．公園の遊具が少ない（冬前に遊具が撤去（冬囲い）されている）。 利便性向上の観点から、検討が必要。

３．公園のトイレが古くて使いづらい。 計画的な公共施設の維持管理に加えるよう要望する。

１．わくわくランド、昼に遊具係のスタッフがいなくて使えない。利用で
きるようにしてほしい。

現状の運営方法の改善で対応が可能と考える。

新図書館等複合施設では提案のような運営を要望する。

公園、市役所、文化ホール、ふれあい会館、体育館などの施設で検討すべ
き。

子育て支援の情報提供を充実する要望の一つ。

観光部局でアプリを開発済み。主に観光客向けのものであるが、市民への
周知を含めて行政に伝える必要がある。

子育て支援の情報提供を充実する要望の一つ。

情報発信方法を見直すきっかけとすべき。

■早急に執行部に要望として提出すべき事項としたもの

議会報告会・意見交換会における意見・要望への対応について

２　公園について

２．トイレに子どものおむつ替えの台を設置してほしい（男子トイレに
も）。

４　情報提供について

１．全市的に、活用できる広場や施設を検索できるアプリが必要。

２．子育て関連施設等の情報提供などが必要。

１ 子どもの居場所について

１．子どもたちだけでも安心して遊べる場所（公園・子ども食堂・放課
後・安全な場所）が多いまちにしてほしい。

３　施設について



別紙２

項目 市民からいただいた主な意見、要望 対応方法

1 子ども、お遊びバスの運行
当日の意見交換でご理解いただ
き、対応済み。

2 独身でも、地域の団体に入り地域の子どもと関わることが大切
当日の意見交換でご理解いただ
き、対応済み。

3
教師も地域の大人も、よその子を叱ることができなくなっている状況。きちんと怒る大人は必要だと思うので、こ
の状況を乗り越えることが必要。

当日の意見交換でご理解いただ
き、対応済み。

4 家庭教育を今一度考えること、そして社会教育の必要性。身近な公民館活動は大切。
当日の意見交換でご理解いただ
き、対応済み。

5
妙高を好きになってもらいたい。大人になって帰ってくるように。（妙高を好きになってほしい。住民は雪のせい
か消極的。）

当日の意見交換でご理解いただ
き、対応済み。

6 婚活事業の拡充・予算付け
一般質問での議論と同様であり
既に協議済み。

1 地域内の各種団体が減り、人数も半減。その中でどうしていくか考えること。
テーマ以外のため、意見交換の
対象外としたもの。

2 人口が増えてほしい（流入）ので、そのためにまちづくり、地域づくりをする。
テーマ以外のため、意見交換の
対象外としたもの。

3
妙高高原は移住者、外国人も多いので、コミュニケーションをどうとっていくかを考えている。来てくれた人を大
切にしたい。

テーマ以外のため、意見交換の
対象外としたもの。

4 地区の役員、行事などが多い。働きながらでは無理。
テーマ以外のため、意見交換の
対象外としたもの。

5
（市外・県外からの移住者より）豊富な自然環境など魅力ある妙高市であるが、発信力が弱すぎる。もっとPRに
力を入れてもらいたい。

テーマ以外のため、意見交換の
対象外としたもの。

議会報告会・意見交換会における意見・要望への対応について


